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■卓話■

■幹事報告■

1. 昨日6/10よりオクラホマ留学生、受け入れが始まっ

ています。仙台より新幹線で到着。盛岡中央ロータ

リークラブの例会に参加。バスでんでんむしでバス

センターまで移動し散策。その後、櫻山神社でさん

■会長報告■

　先週末は久しぶりに青空が広がり、気持ちの良い天

気でした。ただ、今週末からはどうやら梅雨入りとな

りそうです。季節の変わり目、体調など崩されません

ようご自愛ください。

　一方で、世界情勢にも不安が続いております。アメ

リカ・ロサンゼルスでは移民取り締まりへの抗議活動

が激化し、ついには州兵が動員されるという事態に至っ

ています。また、ウクライナ戦争やガザ地区の人道的

危機も依然として解決の糸口が見えず、一日も早い終

結が望まれます。韓国大統領選はイ・ジェミョン氏の

当選により、今後日韓関係に緊張が予想され、注視が

山地信行幹事

必要です。

　さて昨日は、黒川次年度会長をはじめとする新年度

役員の顔合わせ会がありました。黒川次年度会長、そ

して渡邉次年度幹事からは、大変力強い決意表明があ

り、来年度への期待が高まる会となりました。今年度

の例会も、本日を含めて残り2回となりました。山地

幹事には1年間、丁寧かつ確実なお仕事をしていただ

き、改めて心より感謝申し上げます。そして今日の卓

話、当クラブの財政問題のようですので、よろしくお

願い致します。以上、本日もどうぞよろしくお願いい

たします。

2024-25年度　振り返り

　皆さまに頑張っていただき、近年まれにみる活発な

活動が行われた一年でした。みらいこどもプロジェク

トとの共催で稲刈り、田植え。どんぐりの森がある中

央公園の落ち葉清掃などの奉仕活動。地区行事、勉強

会にも積極的に参加頂きました。活発な活動が行われ

た結果として支出の多い一年でもありました。繰越金

はコロナ禍で活動が出来なかった年のプール金であり、

今年度単年でみると赤字となっています。今後、盛岡

北ロータリークラブの特徴でもある活発な奉仕活動を

継続して行うためには会員増強が不可欠であり最重要

課題でもあります。来期はぜひ皆さんで力を合わせて

会員増強に取り組んでいきましょう。

★ 藤澤大祐会員、渡邉史隆会員より感想発表

★ 工藤　泰会員より提案「会の活性化の為にも特別プ

ログラムに取り組む。そのプログラムに特化したス

マイル会計で事業を行う」

さ踊りを体験いたしました。準備、さんさ指導と北

田会員ありがとうございました。3泊4日、田口壮

一会員にホストファミリーとなって頂きお世話なり

ます。

ロータリー の マジック
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weeklyMORIOKA-NORTH RC 2024-25 RI会長=ステファニー A. アーチック
RI第2520地区ガバナー・佐藤　剛
盛岡北RC会長・二宮一見
盛岡北RC幹事・山地信行
クラブ運営委員長・吉田祐一
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会員数　　34名
出席数　　12名
出席率　　36.36%
前々回修正出席率　　53.13%

出 席 報 告

SMILE
☆二宮一見会長…会員の皆さんのご健

康を祈念してスマイルします。

☆工藤泰会員…山地幹事の卓話に感謝

してスマイル致します。

☆岩井澤昭一会員…山地幹事、久しぶりの卓話楽しみ

にして来ました。

☆吉田祐一会員…山地幹事、１年間お疲れさまでした。

☆藤澤大祐会員…山地幹事､１年間お疲れ様でした。

■メーキャップ■

北田春美会員（２/６　モリオカ南RC）

高橋貞勝会員（3/24　盛岡東RC）

細野裕之会員（3/22　RLI研修）

海野講榮会員・川又康主会員（5/24　IM）
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